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REQUERIMENTO Nº 195 /2018 

 

 

O trecho de aproximadamente 300m de estrada de terra 

localizado entre os Bairros Recanto e Pinhalzinho, mais propriamente na 

extensão da HBR-10 e que corta a Estância Jatobá, ao lado de uma parte da 

Fazenda Duas Maria, entre os Municípios de Jaguariúna e Holambra, há mais de 

20 anos requer asfaltamento. Todo o resto das estradas ao redor e que fazem divisa 

com ele, foram asfaltados há anos. A situação chega ser absurda, tamanha falta de 

decisão e atitude para que a benfeitoria aconteça de fato. 

Depois de incontáveis solicitações por parte de muitos vereadores 

também de legislaturas passadas, para que o asfaltamento fosse feito naquele trecho 

de terra e; 

Diante de tamanha indignação por parte dos moradores que 

margeiam aquela região, e com o propósito de solucionarem definitivamente o caso, 

organizaram um abaixo assinado contendo mais de duzentas assinaturas (cópia 

anexa); Requeiro à Mesa, dentro das formalidades de praxe e ouvido o Plenário, para 

que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando para que por meio da Secretaria 

Responsável, possa responder a esta Casa de Leis: 

 

 Essa Administração tem projeto pronto para asfaltar o trecho de estrada 

de terra localizado nas especificações acima? 

 

 Se houver projeto com essa intenção, quando essa Administração 

pretende realizar a tão desejada benfeitoria? 

 

Secretaria da Câmara Municipal, 17 de agosto de 2018 

As.) VEREADORA AFONSO LOPES DA SILVA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 21 de agosto corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 22 de agosto de 2018. 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 

 


